## Informe Delegación Territoral de

## Lorca

El que suscribe este informe, Pedro Castro García, está al frente de esta Delegación desde 2006, que comprende la zona o comarca del Guadalentín y es miembro de la Junta de Gobierno del Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de la región de Murcia.

Pedro Castro García

Me dirijo a vosotros, principalmente como delegado de la Comarca de Lorca, pero también en calidad de miembro de la Junta de Gobierno, así como en mi condición de interventor-contador y miembro de diferentes comisiones de la Junta de Gobierno del Colegio.

Centrémonos, ahora, en mi labor al frente de la Delegación Territorial de Lorca y Comarca:

En lo que se refiere a las actividades formativas en este 2024, he de reseñar, las jornadas realizadas por Ibermutuamur, en febrero con mi intervención como delegado en la presentación, bienvenida y moderador, junto con el Decano de nuestro colegio Alfonso Hernández, el director territorial de Ibermutuamur Eduardo Ruiz y el Director Territorial de la ITSS, Fernando Vélez, en la ponencia impartida sobre "actividad sociolaboral, prevención de riesgos laborales y la actuación de la Inspección de Trabajo. El creciente problema del absentismo en España.

En representación institucional como delegado de Lorca cabe destacar, la asistencia al acto de nuevos colegiados y entrega de medallas de San Raimundo de Peñafort del Colegio de Abogados de Lorca, el 23 de febrero, la asistencia a los actos del Colegio de Procuradores de Lorca, en junio 2024, así como mi presencia en el acto de entrega de los Premios "La Verdad", celebrados en Lorca, en diciembre 2024.

Para 2025, desde la Delegación de Lorca, nos proponemos impulsar la formación en temas relevantes para nuestra comarca y de interés general. Organizaremos eventos, jornadas, cursos y seminarios actualizados en materia laboral y de seguridad social, realizando uno o dos cursos de gran relevancia para todos los colegiados de Lorca y comarca. Estamos abiertos a vuestras propuestas para definir estos contenidos.

Buscamos mejorar la comunicación con los colegiados, fomentando vuestra participación con ideas y sugerencias que queráis trasladar al Colegio a través de esta delegación, ya sean en el ámbito laboral, social u otros.

Asimismo, os animamos a apoyar y participar en las iniciativas propuestas por esta Delegación y el Colegio.

Invitamos a todos los colegiados a comunicar problemas relacionados con la profesión y a proponer temas para cursos o jornadas que consideréis beneficiosos para nuestra formación continua.

Recordamos que cada delegación tiene la capacidad de organizar en su zona cursos, conferencias, gestiones administrativas y otras actividades, siempre en coordinación con la comisión del Colegio. Esta delegación está a vuestra disposición para recibir sugerencias, quejas o ideas que contribuyan al buen funcionamiento de nuestra demarcación.

Finalmente, aprovecho estas líneas para agradeceros a todos, el apoyo que me habéis brindado y me seguís ofreciendo y por haber confiado en mí como delegado durante todo este tiempo.